

伊豆の国市立大仁小学校

学校だより

令和元年度
9月24日



早いもので来週から10月に入ります。ふと気づくと、いつの間にか彼岸花が咲き誇っていました。暑くもなく、寒くもなく、大変過ごしやすい時季です。勉強、運動、読書、行事……。いろいろな場面で、子どもたちが活躍する姿を期待します。



引き渡し訓練について

8/28の訓練への参加ありがとうございました。悪天候の中でしたが、今後、自然災害や不審者など不測の事態によりお迎えをお願いすることがあるかもしれません。訓練では体育館で引き渡しましたが、場合によっては教室で引き渡すことも考えられます。子どもたちの安全を第一に考え、柔軟に対応していきたいと思えます。

尚、自家用車の動線が「正門→運動場→南門」の流れは、緊急時の引き渡しだけです。参観会の動線は「南門→運動場→南門」です。

PTA活動へのご協力ありがとうございます

現在、PTA地区役員様には「子ども110番の家」の更新作業や次年度の地区役員選出の準備等を進めていただいています。また、4年生が出演する音楽発表会や親子観劇教室の運営の補助などの依頼を受けている方もいます。ありがとうございます。それぞれ、お忙しい中恐縮ですが、子どもたちのためにご協力をお願いいたします。

地区役員様より、次年度の役員を選出するにあたり地区名簿が必要であるとのお話がありました。また、来年度の集団登校の世話人さんをお願いしたり、グループ編成をしたり、必要に応じて地区名簿を担当の方に貸し出す場面が出てきます。取り扱いに十分注意しますので名簿使用についてご了承ください。

行事の多い10月です

- 1日(火)～3日(木) 体力テスト(高中低学年の順で)
- 10日(木)～11日(金) 6年生修学旅行(東京鎌倉方面、集団登校に6年生不在)
- 16日(水) 4年生出場の音楽発表会壮行会(本番は17日アクシスで)
- 17日(木) 1年生校外学習(生活科で楽寿園)
- 19日(土)～20日(日) 特別支援学級活動展(修善寺南小学校)
- 21日(月) なかよし交流会(田方地区の特別支援学級が一堂に会して交流します)
- 24日(木) 4年生校外学習(社会科見学で県庁等静岡方面)
- 26日(土) 市P連親子ふれあい観劇教室(10/4 締め切り 韮山時代劇場)
- 29日(火) 3年生校外学習(社会科見学で丹那牛乳等)
2年生校外学習(生活科でリバーサイドパーク)

【大仁小学校】〒410-2321 伊豆の国市三福325

TEL 0558-76-1074 FAX 0558-76-4473 文責：教頭 牧野

HPアドレス <http://ohito-sho.izunokuni.ed.jp/>

保護者の皆さんからの御意見をお待ちしています。

教職員の指導に関しても、不適切であると感じられることがあればお知らせ下さい。



1学期保護者アンケート集計結果 ご協力ありがとうございました。

	項目	評価
1	お子さんは、自分の思ったことや考えたことを言葉で伝えることができている。	79.1
2	お子さんは、自分からあいさつし、友達とともに集団生活を楽しんでいる。	81.0
3	お子さんは、基本的な生活習慣を身につけ、健康に過ごしている。	83.6
4	お子さんは、外で遊ぶなど体を動かし、運動をがんばっている。	82.6
5	お子さんは、学校生活を楽しんでいる。	87.5
6	お子さんは、先生・家の人の話をしっかり聞くことができている。	76.7
7	お子さんは、家族へ言いたいことを順序立てて話すことができている。	75.1
8	お子さんは、困ったときに、担任等に相談している。	75.4
9	お子さんは、自分のよいところを知っている。	75.3
10	家庭では「大仁小学校 みんなのやくそく」を意識した生活をしている。	77.3
11	家庭では、「大仁小学習ルール」を意識して家庭学習をすすめている。	74.8
12	学校は、基礎的基本的な学力を身につけさせるための取り組みをしている。	85.5
13	学校は、けがや病氣子どもたちが困っていることなどについて、迅速に家庭連絡をしている。	87.9

大仁小学校では「一人一人のよさが光り、ともに輝く子」を学校教育目標に掲げ、「自分の考えを表現する子（知）」「相手を大切にできる子（徳）」「全力でやり抜く子（体）」の3つをめざす子ども像に据えて教育活動を展開しています（評価項目1 2 3 4）。

「学校生活が楽しい」（評価項目5）が、87.5 という数値から、大仁小学校の子どもたちが学校生活を楽しんでいることがうかがえます。

毎日の授業の中では、自分の考えを書いたり、発表したりすることで表現力を高める取り組みを進めています。また、児童会を中心とした「あいさつ運動」では、他者と穏やかに関わる人格の育成をめざしたり、朝の運動に代表される「体づくり」では粘り強く取り組む子の育成を図ったりしています。

2学期末にも同一項目でアンケートをとらせていただきます。ご協力をよろしくお願いいたします。記述意見の中から、一部ですが説明させていただきます。

＜運動会について＞

○とても暑い日だったが、水分補給や休憩時間の確保、テントの設置等により、無事に終わることができたと思う。

○朝から体育館の開放が良かった。

●保護者のパラソル使用や児童のスポーツ飲料について検討したい。

＜一斉の家庭訪問をなくしたことについて＞

○電話をもらったり、相談事を聞いてもらったりして、家庭訪問がなくても安心だった。

●担任の顔がわからず不安だった。

＜参観日について＞

●曜日に偏りがあって勤務の調整が難しい。

●雨天時の駐車場を確保して欲しい。

運動会では、熱中症が心配されました。今後も、児童の安全を第一に対策を立てていきます。来年度も、スポ少などにテント借用のお願いをしたいと思います。保護者の皆さんの安全についても、体育館の開放、場所によってはパラソルの使用等検討していきます。

家庭訪問については、本年度大仁中学校区全体で、4月末に行っていた一斉の家庭訪問を廃止しました。ただし、一斉家庭訪問を廃止したのであって家庭訪問の廃止ではありません。大仁小では、必要に応じて電話連絡や家庭訪問を随時行っています。夏休みの保護者面談や、参観日の他、気になることがあればいつでも遠慮なく声をかけてください。担任だけでなく教頭や養護教諭でもかまいません。

参観日については、調整を図り、なるべく曜日が偏らないように計画します。また、雨天時の駐車については、東地区と学区外の許可車（34台）しかスペースがありません。ご了承ください。

今後も、子供たちの姿や保護者・地域の皆様からのご意見を参考に、より良い教育活動を目指していきます。